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■卓話■　　　　　　　　　　　　吉田祐一会員
　今日は昨年12月４日（日）に行われた「もてぎ
チャンピオンカップレース 第５戦　ミニJoy耐」
に参加した、カーレーシングチーム、ミタプロ
ジェクト代表の山口さん、大谷選手の55号車と51
号車の丹羽選手、長男・大祐の車載カメラの映像
を、ご覧頂きたいと思います。
　レースはフルコース4.80ｋｍを48周します。１周
約２分15秒〜２分25秒で約２時間走ります。因み
にGT300・500やフォーミュラーニッポンなどで
プロドライバーは１周１分30秒で回ります。いか
に凄まじい速さで飛んで行くか想像出来ません。
ドライバー交代を24周後に行います。クラスに
よって10数分のペナルティーを付けられ、排気量
に少なくスピードが遅い車と混在させ、レースを
面白くさせています。
　車種はフィット、インテグラ、シビック、
ヴィッツ、ヤリス、スターレット、トヨタMR２、
スバルBRZ、ロードスター等々、排気量も1,000
〜2,400CCと多種多様です。クラスを車種、排気
量によって１〜８グループとフィットに分かれ28
台でスタートしましたが完走は25台でした。
　長男は2006年４月、仙台の自動車整備の専門学
校へ入学すると同時位にレースに２年くらい参加
しました。以前、青山の歯科医の息子で前田剛秀
選手の後援会でミタプロジェクトさんと知り合い、
そこからがスタートです。
　年間７戦あり２戦まではレースカーをリースで
行っていましたが、１回のレースで車のリース代
が当時、約30萬円（整備等を含まれますが）掛か
りましたので、練習、予選、本選決勝まで費用を
含めると約50〜60萬円掛かりました。レースで
乗っていた車を譲っても良いと言う事になりまし
たので格安で購入できました。その後は参加費、
整備代、当日のサポートスタッフ代などで済む様
になりました。新車の購入代は当時で600〜800萬
円だったと思います。中古車代は、その30％より
下でした。カーレースの費用は掛かると聞いてい

ましたが、全く別世界です。タイヤ、オイル、ブ
レーキパット、ヘルメット、レーシングスーツ
等々、市販品の物とは全く違い、金額も違います。
自分も若い時、Ｂ級ライセンスを取得しナイトラ
リーのドライバーで山中を走り回っていましたの
で息子に強く言えず、好きな様にさせました。た
だ、ラリーよりレースの方が掛かるなぁと感じま
した！？。
　常に上位にいる選手は、後援会があったりスポ
ンサーが付いたりしていますので、資金的には、
あまり苦労はしませんが、練習時間の確保などア
マチュアレーサは、みんな色々大変です。それで
もレースが何より好きなので日本各地から集まっ
て来て楽しんで行きます。
　ご希望の方は、ミタプロジェクトさんへ直接、
申込み下さい。皆さんもレースカーで体験走行は
如何でしょうか！



■委員会報告■
委員会引き継ぎ案内
　3月22日の例会は卓話の予定を変更して「新旧
委員会引継会」として開催したいと存じます。前
期の委員会活動の経験と反省を生かし、後期の活
動が充実したものとなるように。そして来年度は
更に活発な活動となりますように、新旧の委員長
そして委員皆さんと意見を交わす会にしたいと思
います。
　出欠確認はすでに済んでおりますが、参加に変
更いただける方は事務局までご連絡をお願いいた
します。ぜひ会員お一人お一人のご協力をお願い
申し上げます。

☆海野講榮会長…今日の天気と吉田さ
んの卓話にスマイルします。
☆工藤　泰会員…（1）吉田さんの卓

話にスマイル致します。（2）2月の誕生日にスマ
イル忘れました。
☆岩井澤昭一会員…岩手日報の「ひと」という欄
に松園地域の活性化について日々努力を重ねてい
る人について藤澤大祐君が紹介されていました。
大祐ガンバレ！今日の卓話楽しみです。吉田祐一
さん。
☆吉田祐一会員…久々の卓話です。宜しくお願い
します。
☆山地信行会員…毎回遅刻して申し訳ありません。
お詫びのスマイルです。
☆細野裕之会員…吉田祐一さん卓話楽しみです。
スマイルします。
☆横山幸司会員…今日は早めに失礼しますので、
お詫びの気持ちを込めてスマイルします。吉田さ
んの卓話聞けず、残念です

SMILE

委員会引き継ぎ会
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■幹事報告■
１�．2022-23年度　地区研修・協議会について
　�4/26㈰　仙台育英学園高等学校宮城野区キャン
パスにて開催されます。参加対象の委員長さん
には案内をメールでお送りしております。
　�出欠の締め切りは3/27です。日程調整を頂きぜ
ひ参加をお願いいたします。
２�．柴田ロータリークラブ　創立60周年記念式典・
祝賀会の案内
　日時　5月27日（土）14時30分～
　場所　宮城県柴田郡　ホテル原田inさくら
　参加締め切り　4月26日
３．インターシティミーティングについて
　先週、会員のみなさんに参加依頼のご案内を
FAXいたしました。ご確認いただき、ぜひ多数
の参加をお願いいたします。またお一人3枚、ガ
バナー事務所よりポスターが配布されております
ので本日お帰りの際、お忘れなくお持ちください。

■会長報告■

　こんにちは。いよいよ明日からWBCが始まり
ます。一昨日の大谷のホームランは最高でした。
大谷と共に佐々木選手二人の活躍を期待いたしま
す。正にわが岩手の誇りです。さて今週末11日は
東日本大震災からまる12年になり、亡くなられた
物故者の13回忌にあたり、沿岸各地の寺院では13
回忌法要が盛大に行われます。私も全国各地から
来る友人と共に宮古市常安寺の法要に随喜致しま
す。今でも当時の悲惨な状況が思い出されます。
特に震災から５日後に急遽支援物資を集め、被災

地の寺院に見舞にまいりました時、多くの寺院が
半壊若しくは全壊でありましたが、山田町船越の
お寺は跡形もなく、伽藍全てが流出して更地の状
態になっており、津波の巨大な威力を痛感し驚き
と恐怖を感じたことを思い出しますし、その他当
時の様々な事柄が頭に過り、改めて防災について
普段から準備が必要と感じています。
　今日の禅の言葉「雁

かりさってつばめくる

去燕来」（雁が去っていく
時期になると、燕が飛来する、自然の移り変わり
には、はからいごとが何もない。）真理はいつも、
当たり前のことのなかにある。

 会員数　33名
 出席数　12名
 出席率　40.00％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　なし
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